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菜场扰民、装修吵人、路灯不亮、安全堪忧

瞧瞧小区这些烦恼事
编者按：天气炎热，疲惫一天，回到家中，总希望能有一份安静与愉快。

可在我们身边，总有种种不和谐，让人平添烦恼。近日，本报新闻热线就接

到不少和居家环境有关的问题反映。您呢？是不是也有什么不顺心？本报

新闻热线0551-2620110，这个夏季，特别为您开通。希望它可以为您带去

清凉，让美好多些，再多些……

星报讯（记者 祁琳）“有新菜场，临时菜场还不拆除，每天凌晨，就有

车辆来往，吵得很。”昨日，合肥市民周先生致电本报新闻热线反映道。

“新华学府春天小区南面围墙边的皖河路临时农贸市场，每天凌晨3、

4点钟，就有各种车辆进出，非常吵人。”周先生告诉记者，不仅是噪音影响

居民休息，菜市场到处都是垃圾，还有人随处小便，环境很糟糕。

辖区南七街道一位工作人员称，皖河路临时农贸市场是原潜山路农

贸市场拆迁后，为方便附近居民买菜而临时设立的。该工作人员告诉记

者，皖河路马上开始修建，届时，临时菜市场将取缔。

新华学府春天：农贸市场隔墙吵

星报讯（记者 马冰璐） “交房已经三年了，

可门禁系统到现在都没有启用。”昨日，合肥元

一·柏庄小区居民杨女士致电本报热线反映，门

禁系统一直不启用，小区安全难以保障。

杨女士说，当初购房开发商承诺小区会安装

门禁系统，如今交房已三年时间，门禁系统一直

没有“踪影”。“小区附近有好多酒吧，形形色色的

人进出，没有门禁系统不安全，早晚得出事。”

针对杨女士反映的情况，物业表示，由于原

先安装的单元门为玻璃门，在业主装修、入住期

间出现了损坏，在和开发商协商后，决定统一更

换防盗门，“现在防盗门已经基本安装完毕，一期

门禁系统正在调试，一旦完成，便会提前发布通

知，业主将实现刷卡进出。”

星报讯（记者 祁琳） “实在太吵了，从早到

晚的装修，让人崩溃。”昨日，本报热线接到合肥

市民陈女士反映小区内装修吵人。

陈女士说，“我住在美晨雅阁 13栋，由于 12

栋、15栋刚刚交房，楼里有业主装修，从早到晚，

吵得不行。感觉在家全被噪音笼罩。最近一段

时间，从早上6、7点开始，就有装修噪音，一直持

续到晚上11点多，吵得人根本没办法休息。”

记者联系到小区物业，一工作人员称，小区目

前两栋楼刚交付，对于晚上装修，物业派小区保安

出面制止过，但效果不明显。该工作人员表示，会

立即向领导反映，还其他业主安静的休息环境。

美晨雅阁：装修噪音很头疼

星报讯（记者 马冰璐） 和煦园小区北门有

一处中心广场，居民们可以在那儿休闲活动，可

郁闷的是，虽然场地够宽敞，人气也旺，照明却跟

不上。小区居民王女士说，一到晚上，小区广场

一片黑，真让人发愁！

据王女士介绍，小区北门中心广场是40多栋

楼居民的活动场所，一到晚上，大人、孩子喜欢去

那儿纳凉消暑。“广场周边有路灯，可平常根本没

有亮过，”最近天气炎热，晚上去广场活动的人越

来越多，路灯不开有安全隐患，“广场有一些健身

娱乐设施，摸黑锻炼，一不小心摔了，可怎么办？”

小区物业解释说，曾经一度打开广场照明灯

却遭到周边高层业主的反对，理由是一开灯，一

些居民便聚集到广场大声喧哗，很吵闹，而且灯

光反射到家，影响休息。物业同时表示，经协调，

已经准备在周末或节假日正常开灯。

和煦园：小区广场灯不亮

元一·柏庄：居住三年门禁未启用

阳光汇景：有线电视看不了
星报讯（记者 马冰璐） “房子交付使用5个月了，可有线电视一直没

开通。”昨日，合肥阳光汇景小区的居民张先生来电反映，材料和费用都已

经交给有线电视公司了，可一直没有回音。

张先生说，新房今年1月30日交付，转眼5个月时间过去，一直没看上

有线电视。“相关材料和费用早就交到开发商那。”而据开发商的说法，他们

也已经把材料和费用交到合肥有线电视公司了。

随后，记者联系了合肥有线电视公司的相关工作人员，她表示，开发商

确实已经把材料和费用交到他们那儿，但有线电视在建基站工程尚未竣

工，所以暂时不能开通。小区物业的工作人员表示，会一直负责督促此事，

争取尽快顺利解决。


